
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 297 /2023 

 

Requeremos à Mesa da Câmara, depois de observadas as 

formalidades regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando seus bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria 

Municipal competente, para informar a esta Casa de Leis, qual o valor total 

empenhado com o Festival de Férias de 2023 e por fornecedor? 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Venho, por meio deste requerimento, requerer a informação em relação 

ao montante total despendido com o Festival de Férias de 2023, a fim de esclarecer esta 

informação a aqueles que questionam. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de agosto de 2023. 

a. VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 15 de agosto de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de agosto de 2023. 
 
 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 

 

 


